

El Poeta Compasivo

Publicado por: Poeta

Publicado el : 8-1-2012 3:06:22

El Poeta poetiza
sobre la gloria del
ser humano.

La gloria del ser humano
es conocer y entender a
nuestro Señor Jesucristo.

Jesùs es el Hijo de Dios,
es el ùnico que viviò con Dios
en el Paraìso antes de descender
a la tierra en cumplimiento de las
antiguas profecìas sobre el Mesìas
y tambièn es el primero que resucitò
entre los muertos y estàn en la diestra
de Dios.

Jesùs siempre es santo, las escrituras
nos dicen que Èl se ofreciò voluntariamente
para cumplir el plan de salvaciòn de Dios para la humanidad.

Jesùs vino una vez para morir en la cruz por nosotros los pecadores y resucitar en el tercer dìa
como lo dicen las escrituras.

Jesùs une lo que por el pecado estaba separado es decir a la humildad con Dios. Aquellos que lo
recibimos como nuestro Salvador personal pasamos de las tinieblas a la luz y en consecuencia
podremos obedecer a Dios como Èl quiere y lo dice la Biblia. Los que aùn no lo recibieron como su
Salvador personal estàn bajo el yugo del Diablo.

Estimado lector ¿recibiste a Jesucristo como tu Salvador personal?, y si no lo hiciste ¿què esperaràs
para hacerlo?.